



2x Gold, 1x Bronze EM, 2015 Zürich

Veröffentlicht am 7. Februar 2015 um 02:18, Autor: Roland Zolliker

In der ausverkauften Zürcher Saalsporthalle zeigten die Schweizer Karateka überragende Leistungen am 1. Tag der Europameisterschaften.

Luca Spitz (Jugend -52kg) und Kol Kabashi (Jugend -70kg) wurden mit je 5 Siegen verdiente Europameister.

In der Kategorie Junioren Kata gewann Maurice Rösch mit vier Siegen Bronze.

In der Kat. -63kg Jugend gewann Keanu Cattin zwei Kämpfe, während Silvia Hirt -54kg Jugend, Paulin Bonjour +54kg Jugend und Melinda Mark U21 Kata je einen Kampf für sich entschieden.

Mit guten Leistungen schieden Stoll Livia (Kata Jugend) und Pascal Störrlein (Kata Jugend) mit je 2:3 aus.

Mit 1:2 schied auch Rebecca Bartolotta in Runde 1 aus.